
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 05.11.2018
Sitzungsbeginn:  17:37 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Marc-Oliver Bahl x

Anna Lena Blindert x

Jennifer Denter x

Miriam Dreesbach X (bis 18:11)

Jannik Esser x

Carina Gude x

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns x

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann X (bis 18:04)

Fabian Krautwald x

Jan Maika x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger x

Nicolas Schmelling X (ab 17:38)

Sarah Seyffert x

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle x

Meike Schmitz x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein. Die
Stimmberechtigung ist unabhängig davon gegeben, da die letzte Sitzung nicht
stattfand.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails:

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 BuFaTa
 SoSe in Leipzig
 WiSe in Marburg
 Digitalisierung  ist ein Problem
 Nagoya wurde wieder angesprochen, in Düsseldorf wird dies in Zukunft im

SQ-Modul vermittelt
 Platzmangel an Unis ist weiterhin ein Problem
 Uni-Wechsel bei gleichem Studiengang soll für Studenten vereinfacht

werden
 Unsere Fachschaft scheint anderen Fachschaften menschlich überlegen
 Rechtlicher Kram
 Studiengebühren sind zumindest in BaWü nicht sinnvoll ausgearbeitet
 Studentischer Akkreditierungspool wird demnächst nicht mehr finanziert
 daher wird das FSRef gebeten, ein Seminar anzubieten, damit weiter

Akkreditierungen durchgeführt werden können




→ Arbeitskreise


→ sonstiges



 FSVK am 30. Oktober

TOP 0 Regularia

Protokoll angenommen, Tagesordnung besprochen, geändert und angenommen

TOP 1 Berichte

a) Fachschaftenreferat: Emailadressen für Speicherplatzerweiterung weiterleiten, Plakatieren: vorher FSRef
informieren, Plakatierordnung beachten, Plakate auch wieder entfernen, drucken nur wenn es Genehmigung
gibt, Standanmeldung: beim FSRef anmelden, damit es keine Überschneidung mit der DHW gibt, nur 25er
Bereich, Erstifahrten: Vorlaufzeit mit einbauen, Semestergeldanträge: immer noch nicht alle vollständig, IT:
Probleme in Fachschaften, Fachschaften helfen sich gegenseitig (?), Cube-Problem: unbedingt Rechnung
ausstellen lassen, Leute nicht direkt bezahlen, Awareness-Schulung, Kinoabend hat stattgefunden, war wenig
besucht, Dunja tritt zurück, interessierte Personen für das Referat werden gesucht, Dunja bedankt und
verabschiedet sich, Sprechstunden: Mo-Fr 13 Uhr

b) AStA-Vorstand: Raumbuchungen: Seminarräume zum Lernen buchbar, ArtCard

c) SP-Präsidium: Achim Winkelhaus, stv. Präsident, SP-Sitzung war Turbulent, Satzungsänderungen werden
vermutlich nächste Woche veröffentlicht

d) Fachschaften: Mitgliedschaft bei DJH? Wird nächstes mal besprochen, Alkoholkonsum auf dem Campus
(während ESAG)

e) Sonstige: HopoRef vom Gespräch mit Moritz Körner (FDP, wissenschaftspolitischer Sprecher) im Landtag
zum neuen HSG, StuKo: Tag der Lehre am 13 November, Lehrpreis, Bürgeruniversitätsantrag abgelehnt, AK
Transkulturalität

TOP 2 AK-Satzung

FSRef als Schlichtungsorgan bei Streitigkeiten von Fachschaften, RA umbenennen

TOP 3 Nachbesprechung ESAG 2018

Noch kein Gespräch mit den Dekanaten und D6, Kritik, Lob, Anregungen n FSRef weiterleiten, Erstibriefe:
wenn es Feedback von Erstis gibt an FSRef weiterleiten,

TOP 4 Verschiedenes

Vorstellung Frauenreferat: Beratung, Vorträge, Gesprächsabende, intersektionale Feministen, Raum im AStA,
auch auf Facebook, viele Veranstaltungen, wöchentliche Sprechstunden, Archiv (queerfeministische Literatur),
08.11. Kennenlernabend nur für Frauen

FPA: Hinweis auf Prüfungen bei Fachschaften vor Ort, Termine werden vorher abgesprochen, von Achim
Winkelhaus oder Fabian Schröer

Top 2:  Biologenfahrt:
 Die Plätze sind alle voll belegt, sowohl Helfer als auch Teilnehmer
 Die Zahlungsfrist für die Erstis wird bis zum 11.11.18 verlängert. Wer bis

dahin nicht gezahlt hat, dessen Platz wird an Wartende vergeben.
 Eine Zahlungserinnerungsmail ging heute an alle raus, die bisher nicht

gezahlt haben. Allen anderen wurde ihre Zahlung per Mail bestätigt
 Desweiteren werden die Leute, die bisher nicht gezahlt hatten, auch per

SMS oder WhatsApp benachrichtigt
 Bisher haben 46/86 Leuten gezahlt



Top 3:  Studienbeirat:
 Gremium, das über PO etc entscheidet
 Mitgliedschaft für ein Jahr
 Nächste Sitzung ist morgen um 14:00
 Imanuel wird vorgeschlagen:
 Dafür: einstimmig

Top 4:  FS-KennlernParty:
 15.11.2018 17:30 ist Kennlern-Party. Da wär ja eigentlich Sitzung, jetzt halt

nicht mehr
 Es wird eine Polly-Umfrage gestartet, ob dazu Lasertag gespielt werden soll,

bei genügend Leuten wird das gemacht.
 Danach Treffen im FS-Raum und dann wird sich richtig einer reingestellt!

Top 5:  Finanzanträge:
 Ronald fragt, ob man teambildende Maßnahmen als Finanzpunkt nehmen darf
 dann wird darüber abgestimmt

Top 6:  Terminierung:
 Antrag, die Sitzung auf Montag, 17:30 zu verschieben
 Dafür: 6
 Dagegen: 1
 Enthaltungen: 4
 Damit ist die Sitzung nun am Montag, 17:30. Hurra.

Top 7:  Verschiedenes:
 Der Raum sieht aus wie Schwein, wer Pizza bestellt, sollte sie auch

wegräumen
 Lukas schlägt vor, die Kisten mit den Bechern in den Keller zu bringen
 Lukas hat das Bild gekauft, dafür wird er reich entlohnt. Oder zumindest

werden seine Unkosten gedeckt
 Glühweintopf wird in der Metro gekauft
 Die Sitzung ist jetzt Donnerstag, daher ist Fabians Sprechzeit an einem Tag, an

dem keine Sitzung ist. Das ist enorm scheiße :(
 Übriges Pfand wird versteigert
 Lukas wundert sich, ob in den Katakomben der Universität Penner wohnen
 Wäre Ronald ein Penner, würde er dort wohnen





Ende der Sitzung: 18:58
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Nicolas Schmelling


